



Vértice360 no ejecutará ningún ERTE

Su presidente, Pablo Pereiro Lage, asegura que sus empleados son su mejor activo

Vértice 360, se reafirma y ante las nuevas medidas del gobierno, ha decidido no ejecutar ningún ERTE entre su personal. Una decisión que contrasta con la que han tomado la gran mayoría de compañías del sector. El motivo es que Vértice 360, considera que sus empleados son su mejor activo y goza de una gran fortaleza financiera gracias a una buena gestión económica y estratégica liderada por su CEO Pablo Pereiro Lage, al haber diversificado sus negocios -en múltiples países- en varios continentes, de manera que le permite afrontar la actual crisis sin ningún sobresalto.

Esto ha sido posible gracias a su gran capacidad de adaptación a los nuevos hábitos de consumo del mercado y a la creación de nuevas líneas de negocio que se suman a las ya existentes, como la producción y distribución cinematográfica. En este sentido, se han realizado distintas integraciones, como la productora audiovisual italiana DMD, la compañía satelital M3 Satcom y la integración de todo el área media del grupo italiano Giglio incluyendo varios canales temáticos con emisión en varios continentes.

Actualmente Vértice 360 está trabajando en la integración de determinadas sociedades y activos de las áreas de publicidad, e-commerce, radio, televisión y otros servicios accesorios del Grupo Squirrel que creará evidentes ventajas así como un crecimiento exponencial en términos de cifra de facturación y beneficio para la compañía, dando como resultado un negocio más fuerte y sostenible y un proyecto con gran sentido industrial, del que se podrán derivar importantes sinergias positivas y nuevas oportunidades de crecimiento.



Contacto de prensa:

Carlos Berdonce

comunicacion@bestoptionmedia.com

917940600

<http://www.bestoptionmedia.com>